



Raiffeisenbank Westhausen eG

Unterstützung für Senioren

Spende Raiffeisenbank Westhausen bedenkt die Einrichtung am Ort regelmäßig mit finanziellen Zuwendungen.

Westhausen. Seit über zwölf Jahren baut das Pflegeheim St. Agnes der Stiftung Haus Lindenhof in Westhausen auf zuverlässige Unterstützung. Nicht nur viele örtliche Vereine bedenkt die örtliche Raiffeisenbank mit Zuwendungen, auch St. Agnes darf sich jährlich über eine Spende von 1000 Euro freuen.

„Es ist zu einer Tradition geworden und darüber freuen wir uns sehr“, sagt Hausleiterin Helene Smirnov. Bewohnerinnen und Bewohner werden zu Fortbildungsangeboten eingeladen, etwa zum Thema Demenz und dürfen seit drei Jahren im Sommer kostenlos Eis in den Räumlichkeiten der Raiba essen.

Um die Außenanlagen von St. Agnes aufrecht zu erhalten, zu pflegen und zu verschönern, wurden bereits 2000 Euro der Spenden investiert. Auch in Zukunft möchte das Pflegeheim für seine Bewohner interessante Angebote bereitstellen, beispielsweise im geplanten Snoezelen-Raum. Hierfür spendete die Raiffeisenbank einen Teil für die Wassersäule und das Sofa.

Auch der Austausch untereinander kommt nicht zu kurz: Bei einem jährlichen Treffen im Dezember lädt die Raiffeisenbank Westhausen alle bedachten Einrichtungen zur Feier ein, die zum Kontakte-Knüpfen beiträgt.

Dankbar ist nicht nur Hausleiterin Helene Smirnov, sondern auch die Bewohnerinnen und Bewohner von St. Agnes, die mitbestimmen dürfen, worin das gespendete Geld investiert wird. Für die langjährige Treue und Unterstützung vieler Projekte kann das Pflegeheim immer auf die Raiffeisenbank bauen und zeigt sich der guten Kooperation sehr erkenntlich.